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令 和 ５年 第 ４回 定 例教 育 委員 会 会議 録 

１ 開催日 令和５年４月１７日（月） 

２ 開催場所 市役所本庁舎３０１会議室 

３ 出席した委

員 

教 育 長 中 川 宣 芳 委 員 伊 藤 和 子 

委 員 加 藤 由 美 委 員 野 中 亮 秀 

委 員 古 田 重 紀   

４ 欠席した委員 なし 

５ 説明のため

に出席した

職員 

教 育 部 長 伊 藤 京 子 健 康生きがい支え合い推進部長 江 口 幸 全 

こども未来部長 川 尻 卓 哉 教 育 部 次 長 矢 本 博 士 

健康生きがい支え合い推進部次長 落 合 健 一 こども未来部次長 伊 藤 加代子 

教育総務課長兼学校教育ＩＣＴ推進室長 丸 藤 卓 也 学校教育課長  田   隆 

学 校教育課管理指導主事兼主幹 采 女 隆 一 学校教育課指導主事兼主幹 鈴 木 久 代 

学校教育課指導主事兼主幹兼教育総務課主幹 長谷川   真 文化財課長兼小牧山課長 武 市 礼 子 

図 書 館 長 岩 本   淳 文化・スポーツ課長 藤 田 伸 也 

教育総務課庶務係長 遠 山 史 織   

６ 本委員会書記 教育総務課庶務係主査 山 田 晶 尚 教育総務課庶務係主事 稲 垣 翔 太 

７ 議題 議案第１６号 

議案第１７号 

議案第１８号 

附属機関の委員の任命について 

附属機関の委員の任命について 

附属機関の委員の委嘱及び任命について 

８ 報告及び連

絡事項 

報告第 １号 

連 絡 事 項 

報告第 ２号 

報告第 ３号 

報告第 ４号 

報告第 ５号 

 

報告第 ６号 

 

報告第 ７号 

 

報告第 ８号 

 

報告第 ９号 

報告第１０号 

行政文書の開示について 

５・６月行事予定 

令和５年度主任・主事について 

小牧市立中学校制服見直しについて 

行政文書の開示について 

令和４年度一般財団法人こまき市民文化財団収支補正予算

について 

令和５年度一般財団法人こまき市民文化財団事業計画等に

ついて 

令和４年度公益財団法人小牧市スポーツ協会収支補正予算

について 

令和５年度公益財団法人小牧市スポーツ協会事業計画等に

ついて 

小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について 

小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について 
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＜開会 午後 ４時００分＞ 

公開会議 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいまより令和５年第４回定例教育委員会を開催いたします。 

 本委員会に、お一人の傍聴の申出がありましたので、報告をさせていただきます。 

 それでは、３月３日開催の令和５年第２回臨時教育委員会、３月１３日開催の令和５年

第３回定例教育委員会及び３月２４日開催の令和５年第３回臨時教育委員会の会議録につ

きましては、お手元にお示しのとおり、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 それでは、会議録は承認とさせていただきます。 

 新年度になりまして、教育委員会事務局に新任の職員が転入されましたので、私から職

員の皆さんに教育委員の紹介をさせていただきます。 

 皆さん方から向かって右から伊藤和子委員です。 

○委員（伊藤和子） 

 伊藤和子です。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 そのお隣が加藤由美委員です。 

○委員（加藤由美） 

 加藤です。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 左に行っていただいて、野中亮秀委員です。 

○委員（野中亮秀） 

 野中と申します。よろしくお願いします。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、古田重紀委員でございます。 

○委員（古田重紀） 

 古田です。よろしくお願いします。 

○教育長（中川宣芳） 

 なお、議席につきましては、小牧市教育委員会会議規則第５条の規定におきまして、

「委員の議席は教育長が定める」とされておりますので、私から指定させていただきます。 

 皆さんが現在お座りになっている席次を議席とさせていただきたいと思います。よろし

いでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議席につきましては現在、着席されている席次とさせていただきます。 

 続きまして、私から教育長報告をさせていただきます。 
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 令和５年度がスタートして２週間ほどが過ぎました。今年度、市内小学校には１，１０７

名の児童が、中学校には１，３４１名の生徒が入学し、小学校全学年で７，７１１名、中

学校全学年で４，１２６名、合わせて１万１，８３７名で１学期の学校生活が始まってお

ります。年度当初の慌ただしさも少しずつ落ち着きへと変わり、順調に教育活動が進めら

れていると報告を受けているところであります。 

 年度が改まり、学校現場におきましても、マスクの着脱や給食時の会話等、社会活動全

体がコロナ禍前に戻ることに合わせて、学校生活における新型コロナウイルスへの感染対

策も大きく変わり、やっと児童生徒の笑顔や歓声が戻ってくるものと思われます。主役で

ある児童生徒の様々な教育活動が、この３年間のように多くの制約を受けずに着実に進め

られるだけでなく、３年間で経験した教育実践のノウハウを加え、より充実した教育活動

が積み上げられるようにしていきたいと考えております。 

 教育委員会といたしましても、市内の全教職員と手を携えながら、希望を持って入学・

進級した児童生徒の思いに寄り添い、成長を見守っていきたいと決意を新たにしていると

ころであります。 

 また、教育委員会事務局だけでなく、健康生きがい支え合い推進部、こども未来部も含

め、学校教育、社会教育、それぞれの分野において、各種事業が円滑で、かつ効果的に進

められますよう、日々努めてまいりたいと思います。 

 いずれにしましても、何より大切なことは、全ての児童生徒をはじめ、市民の皆様が

「安全・安心に学べる充実した学びの場」を創り上げられるよう、きめ細かな教育環境整

備に努めていくことが重要であると考えておりますので、それに向けて全力で努めてまい

りたいと思います。 

 以上で報告とさせていただきます。 

 次に、部長報告をお願いいたします。 

 伊藤教育部長。 

○教育部長（伊藤京子） 

 それでは、４月１日付けの定期人事異動に伴いまして、教育委員会に出席する事務局職

員にも異動がありました。ここで、異動のありました事務局職員のみとなりますが、紹介

をさせていただきます。 

 まず、私からは、教育委員会事務局で異動のあった職員を紹介させていただきます。 

 教育部長の伊藤です。よろしくお願いします。 

 教育部次長の矢本です。 

○教育部次長（矢本博士） 

 矢本でございます。よろしくお願いします。 

○教育部長（伊藤京子） 

 教育総務課長兼学校教育ＩＣＴ推進室長の丸藤です。 
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○教育総務課長兼学校教育ＩＣＴ推進室長（丸藤卓也） 

 丸藤です。よろしくお願いします。 

○教育部長（伊藤京子） 

 学校教育課長の 田です。 

○学校教育課長（ 田隆） 

 田です。よろしくお願いします。 

○教育部長（伊藤京子） 

 学校教育課指導主事兼主幹兼教育総務課主幹の長谷川です。 

○学校教育課指導主事兼主幹兼教育総務課主幹（長谷川真） 

 長谷川です。よろしくお願いします。 

○教育部長（伊藤京子） 

 図書館長の岩本です。 

○図書館長（岩本淳） 

 岩本です。よろしくお願いいたします。 

○教育部長（伊藤京子） 

 私からの職員紹介は以上であります。 

 教育委員会事務局では、本年度も新学習指導要領に基づいた学校教育の実施、小中学校

の施設整備、ＩＣＴ教育の推進、安全で栄養バランスの取れた学校給食の提供、小牧市中

央図書館の管理運営、史跡小牧山など文化財の調査・記録保存等の事業を積極的に推進し

てまいります。ご指導賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 江口健康生きがい支え合い推進部長。 

○健康生きがい支え合い推進部長（江口幸全） 

 続きまして、私から、健康生きがい支え合い推進部で異動のあった職員を紹介させてい

ただきます。 

 私、健康生きがい支え合い推進部長の江口と申します。よろしくお願いいたします。 

 私の横ですが、健康生きがい支え合い推進部次長の落合です。 

○健康生きがい支え合い推進部次長（落合健一） 

 落合です。よろしくお願いします。 

○健康生きがい支え合い推進部長（江口幸全） 

 このほか、味岡市民センター所長の加藤、北里市民センター所長の平手の２名の異動が

ありましたが、本日は欠席をしております。 

 私からの職員紹介は以上であります。 

 健康生きがい支え合い推進部は、市民の皆様の健康で文化的な生活に資するため、文化、

芸術、スポーツに関する各種事業を展開してまいります。今後、施設運営などにおいては、
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新しい生活様式も踏まえた事業を展開していく必要があると考えております。ご指導賜り

ますよう、よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 川尻こども未来部長。 

○こども未来部長（川尻卓哉） 

 続きまして、こども未来部で異動のあった職員を紹介させていただきます。 

 私がこども未来部長の川尻です。よろしくお願いいたします。 

 こちらがこども未来部次長の伊藤です。 

○こども未来部次長（伊藤加代子） 

 伊藤です。よろしくお願いいたします。 

○こども未来部長（川尻卓哉） 

 ほかに、こども政策課長の小川、幼児教育・保育課指導保育士の鈴木の２名も異動があ

りましたが、本日は欠席しております。 

 私からの職員紹介は以上であります。 

 こども未来部では、教育委員会業務のうち、青少年健全育成の関係や幼児教育の関係を

所管しております。また、児童クラブや駒来塾の運営、児童虐待の関係などにおきまして

は、教育委員会と連携を密にして、情報共有をしながら事務を進めさせていただいており

ます。 

 今年度は、特に幼児教育の関係で、市内の保育園、認定こども園、小規模保育事業所に

通う０歳児から２歳児までの保育料を無償化したほか、現在、計画を進めております第一

幼稚園と大山保育園の統合、認定こども園化につきましては、基本設計、実施設計の作業

に入りまして、令和９年４月オープンに向けて事業を進めております。 

 そのほかにも、近年社会問題化しておりますヤングケアラー対策につきましては、４月

から子育て世代包括支援センターに公認心理師の資格を持つヤングケアラーコーディネー

ターを配置いたしましたので、今後はスクールカウンセラーなどと連携して、ヘルパー派

遣などを通じて支援につなげていきたいと考えております。 

 今後もご指導を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 今、紹介のありましたメンバーで新たな年度を進めてまいりますので、委員の皆様方、

よろしくお願いいたします。 

 それでは、議題に入ります。 

 まず、議案第１６号「附属機関の委員の任命について」、事務局の説明を求めます。 

 矢本教育部次長。 

○教育部次長（矢本博士） 

 それでは、ただいま議題となりました議案第１６号について、ご説明を申し上げます。 
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 １ページをお願いいたします。 

 附属機関の委員の任命についてであります。 

 附属機関の委員の任命について教育委員会の議決を求めるもので、史跡小牧山整備計画

審議会委員についてであります。 

 提出理由は、附属機関の委員の任命をするため必要があるからであります。 

 内容につきましては、２ページの名簿でご説明をさせていただきます。 

 史跡小牧山整備計画審議会委員につきましては、史跡小牧山整備計画審議会条例により

１２人以内で組織すると定められており、池田洋子氏をはじめとする表記の委員を任命し

ようとするものであります。 

 任期は令和５年５月１日から令和７年４月３０日までの２年間であります。 

 以上で説明とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいま説明のありました議案第１６号につきまして、ご質問等ありましたら、お受け

いたします。 

 いかがでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議案第１６号「附属機関の委員の任命について」は、原案どおり可決するこ

とに、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 ご異議がないようですので、議案第１６号については原案どおり可決することといたし

ます。 

 次に、議案第１７号「附属機関の委員の任命について」、事務局の説明を求めます。 

 矢本教育部次長。 

○教育部次長（矢本博士） 

 それでは、ただいま議題となりました議案第１７号について、ご説明を申し上げます。 

 ３ページをお願いいたします。 

 附属機関の委員の任命についてであります。 

 附属機関の委員の任命について教育委員会の議決を求めるもので、小牧山歴史館等運営

委員会委員についてであります。 

 提出理由は、附属機関の委員の任命をするため必要があるからであります。 

 内容につきましては、４ページの名簿でご説明をさせていただきます。 

 小牧山歴史館等運営委員会委員につきましては、小牧山歴史館等の設置及び管理に関す

る条例により５人以内で組織すると定められており、池田洋子氏をはじめとする表記の委

員を任命しようとするものであります。 
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 任期は令和５年４月２５日から令和７年４月２４日の２年間であります。 

 以上で説明とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいま説明のありました議案第１７号について、ご質問等ありましたら、お受けいた

します。 

 いかがでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 どうぞ、伊藤委員。 

○委員（伊藤和子） 

 池田洋子さんですけれども、以前も名簿で拝見したと思うのですが、どちらのご出身で、

何か専門でされていた先生でしたでしょうか。 

○教育長（中川宣芳） 

 武市小牧山課長。 

○文化財課長兼小牧山課長（武市礼子） 

 池田洋子氏につきまして、どちらの所属なのかというお尋ねでございます。 

 名古屋造形大学の教授でいらっしゃいまして、今年の春に退官をされております。 

○教育長（中川宣芳） 

 よろしいですか。 

○委員（伊藤和子） 

 はい、大丈夫です。ありがとうございます。 

○教育長（中川宣芳） 

 ほかにございますか。 

 （発言なし） 

 それでは、議案第１７号「附属機関の委員の任命について」は、原案どおり可決するこ

とに、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 ご異議がないようですので、議案第１７号については原案どおり可決することといたし

ます。 

 次に、議案第１８号「附属機関の委員の委嘱及び任命について」、事務局の説明を求め

ます。 

 落合健康生きがい支え合い推進部次長。 

○健康生きがい支え合い推進部次長（落合健一） 

 それでは、ただいま議題となりました議案第１８号について、ご説明申し上げます。 

 ５ページをお願いします。 

 附属機関の委員の委嘱及び任命についてであります。 
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 附属機関の委員の委嘱及び任命について教育委員会の議決を求めるもので、対象は小牧

市社会教育委員兼小牧市公民館運営審議会委員兼小牧市生涯学習審議会委員であります。 

 提出理由でありますが、附属機関の委員の委嘱及び任命をするため必要があるからであ

ります。 

 内容につきましては、６ページの名簿により説明をさせていただきます。 

 この名簿中、最上段、太字で記載してあります校長代表につきまして、千田道子氏が新

たに選任されましたので、委嘱及び任命しようとするものであります。 

 任期は令和５年４月１日から令和７年３月３１日までであります。 

 以上で提出理由とその内容の説明とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいま説明のありました議案第１８号について、ご質問等ありましたら、お受けいた

します。 

 いかがでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議案第１８号「附属機関の委員の委嘱及び任命について」は、原案どおり可

決することに、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 ご異議がないようですので、議案第１８号については原案どおり可決することといたし

ます。 

 続いて、報告・連絡事項に入ります。 

 初めに、教育総務課、お願いいたします。 

 丸藤教育総務課長。 

○教育総務課長兼学校教育ＩＣＴ推進室長（丸藤卓也） 

 それでは、報告第１号「行政文書の開示について」でございます。 

 資料はございません。 

 ３月３日付けで市外法人から、「令和４年度公告案件の小牧小学校外、三ツ渕小学校外、

篠岡小学校外、村中小学校外特別教室空調機設置工事、及び令和３年度公告案件の東部・

北部・南部学校給食センター調理室等空調機設置工事、及び味岡小学校外、陶小学校外特

別教室空調機設置工事の金入り設計書」の開示請求がございました。 

 この開示請求に対しましては、３月９日付けで開示の決定を行いまして、請求者に通知

をいたしました。 

 次に、連絡事項、５月・６月の行事予定でございます。 

 ７ページをお願いいたします。 

 ５月の予定でございます。 
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 ８日月曜日は、小牧南小学校竣工式が行われます。 

 １２日金曜日は、愛知県市町村教育委員会連合会理事会が刈谷市総合文化センターで、

愛日地方教育事務協議会が尾張旭市役所で開催されます。 

 ８ページをお願いいたします。 

 １７日水曜日から１９日金曜日の３日間、全国都市教育長協議会理事会・定期総会・研

究大会が北海道帯広市で開催されます。 

 １８日木曜日から学校訪問が北里小学校を皮切りに実施されます。 

 ２３日火曜日は、午後２時から定例の教育委員会を４０４会議室で開催いたします。 

 ９ページをお願いいたします。 

 ６月の予定でございます。 

 ２日金曜日は、愛知県都市・町村教育長協議会代表者会議がルブラ王山で開催されます。

また、本会議の招集日となっております。 

 １５日は、本会議が開催されます。 

 １０ページをお願いいたします。 

 １６日、１９日と本会議が開催されます。 

 ２１日水曜日は福祉厚生委員会、福祉厚生分科会、２２日木曜日は文教建設委員会、文

教建設分科会が開催されます。 

 ２３日金曜日は、午後２時から定例の教育委員会を３０１会議室で開催いたします。 

 ２７日火曜日は、本会議の最終日となっております。 

 ５月、６月の行事予定は以上であります。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、学校教育課、お願いします。 

 田学校教育課長。 

○学校教育課長（ 田隆） 

 まず、報告第２号「令和５年度主任・主事について」でございます。 

 １１ページをお願いいたします。 

 令和５年度主任・主事等一覧表の記載のとおりの内容となっております。よろしくお願

いします。 

 次に、別冊になります。 

 報告第３号でございます。「小牧市立中学校制服見直しについて」でございます。 

 現在の詰襟及びセーラー服に選択肢を加える形で第３の制服を導入するということで、

３月末まで、児童生徒、教員、保護者を対象に、３社から提案のありましたＡからＥまで

５つの案について投票をしまして、その結果により選定するとしておりましたところでご

ざいます。 

 その結果がまとまりまして、記載のとおりデザインＥが選ばれました。特徴といたしま
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しては、写真の下に記載がございますが、ややゆとりを持たせた形のジャケットとピンク

のラインが入ったチェックのスラックスやスカートがポイントとなっております。 

 今後は、報道機関などへ決定を発表した後、５月には仕様書を作成してメーカーや販売

店に説明会を開き、令和６年４月の導入を目指します。 

 説明は以上でございます。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、図書館、お願いします。 

 岩本図書館長。 

○図書館長（岩本淳） 

 それでは、報告第４号「行政文書の開示について」、２件の開示請求がありましたので

報告をさせていただきます。 

 資料はございません。 

 まず１件目でございますが、令和５年３月１０日付けで市内在住の方より、旧小牧市立

図書館解体工事において、受注者への支払金額や支払日、またスクラップ売却相当額の金

額、単価、数量計算書及び図面についての開示請求がございました。 

 この開示請求に対しましては、数量計算書を文書不存在とした一部開示の決定を行い、

３月２３日付けで請求者の方に通知をいたしました。 

 ２件目においては、令和５年３月１０日付けで市内在住の方より、令和３年度小牧市中

央図書館のカフェテナント使用料、算定根拠資料及び図面についての開示請求がございま

した。 

 この開示請求に対しまして、担当者の氏名を除いた一部開示の決定を行い、３月２３日

付けで請求者の方に通知をいたしました。 

 以上で報告とさせていただきます。 

○教育長（中川宣芳） 

 次に、文化・スポーツ課、お願いします。 

 藤田文化・スポーツ課長。 

○文化・スポーツ課長（藤田伸也） 

 それでは、文化・スポーツ課より報告第５号から第１０号まで報告をさせていただきま

す。 

 初めに、報告第５号「令和４年度一般財団法人こまき市民文化財団収支補正予算につい

て」であります。 

 本件は、第１号として令和５年１月に書面で、第２号として令和５年２月の理事会に提

案され、承認されたものであります。 

 １３ページをお願いいたします。 

 収支補正予算（第１号）であります。 
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 １４ページをお願いいたします。 

 最上段のⅠの事業活動収支の部について、電気代等の高騰に伴い、指定管理を受託して

いる施設の光熱水費に不足が生じる見込みとなったため、１の事業活動収入で、⑤のうち

文化施設等管理受託金収入を、中段、２の事業活動支出で、①の事業費支出のうち光熱水

費支出をそれぞれ１，３７３万４，０００円増額したものであります。 

 １６ページをお願いいたします。 

 収支補正予算（第２号）であります。 

 １７ページをお願いいたします。 

 最上段のⅠの事業活動収支の部について、１の事業活動収入で、中段となりますが、合

計１，０２５万円の減額。その内容は、④のうち市補助金収入で８２５万円の減額、⑤の

うち文化事業開催受託金収入で２００万円の減額で、いずれも執行残によるものでありま

す。 

 中段の少し下となりますが、２の事業活動支出で、①の事業費支出は合計１，０２５万

円の減額。主な内容は、賃金手当支出で５５０万円の減額、委託料支出で２６８万円の減

額などであります。 

 １８ページをお願いいたします。 

 ②の管理費支出は給料手当支出の４万５，０００円の減額で、中段となりますが、事業

活動支出計として１，０２９万５，０００円の減額であります。 

 その少し下のⅡの投資活動収支の部について、２の①の特定資産取得支出で４万５，０００

円の増額であります。 

 １９ページをお願いいたします。 

 報告第６号「令和５年度一般財団法人こまき市民文化財団事業計画等について」であり

ます。 

 本件は、令和５年２月に行われました理事会に提案され、承認されたものであります。 

 ２０ページをお願いいたします。 

 令和５年度の事業計画であります。 

 Ⅰの基本方針として、「市民がともにつくる文化を支え、文化をとおして人々に心の豊

かさを提供する」というビジョンに基づき、Ⅱの事業概要として、（１）の普及事業、

２２ページの（２）の伝統文化事業、２３ページ（３）の舞台公演事業、２４ページ

（４）の美術事業、２５ページ（５）のこまなび事業、２６ページ（６）の広報事業と、

良質な文化・芸術に触れる機会、また生涯学習の場や機会を提供することとしております。 

 また、２６ページ、（７）の施設管理運営事業として、指定管理者として７施設の管理

運営を行います。 

 ２７ページをお願いいたします。 

 令和５年度の収支予算であります。 
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 最上段のⅠの事業活動収支の部ですが、１の事業活動収入として、①の基本財産運用収

入から⑦の雑収入までで合計５億４，４９２万９，０００円であります。 

 中段となりますが、２の事業活動支出として、①の事業費支出が４億５，２５６万

６，０００円。 

 ２８ページをお願いいたします。 

 ②の管理費支出が８，６７２万８，０００円、中段となりますが、合計で５億３，９２９

万４，０００円となっております。 

 その少し下となりますが、Ⅱの投資活動収支の部で、２の投資活動支出計で５５３万

５，０００円、Ⅳの予備費支出で１０万円であります。 

 以上、令和５年度こまき市民文化財団の事業計画及び予算の説明とさせていただきます。 

 なお、この内容につきましては、報告第５号と併せまして令和５年第２回定例会に報告

をさせていただくものとなります。 

 続きまして、報告第７号「令和４年度公益財団法人小牧市スポーツ協会収支補正予算に

ついて」であります。 

 本件は、第１号として令和５年２月に、第２号として令和５年３月に書面で開催されま

した理事会において提案され、承認されたものであります。 

 ３０ページをお願いいたします。 

 収支補正予算（第１号）であります。 

 ３１ページをお願いいたします。 

 最上段のⅠの事業活動収支の部ですが、大きな変更はございませんが、中段の２の事業

活動支出の①の事業費支出で、指定管理を受託しているスポーツ施設の光熱水費支出の増

額や執行残に伴う委託料支出の減額などを行ったものであります。 

 ３３ページをお願いいたします。 

 収支補正予算（第２号）であります。 

 ３５ページをお願いいたします。 

 Ⅰの事業活動収支の部の２の事業活動支出の②の管理費支出３，８００万円の増額であ

ります。これは、令和２年に総合運動場の臨時職員が作業中に死亡した事故について、ご

遺族との和解が成立したことにより財政調整積立資産の取崩しを行い、賠償金を支払った

ことによるものであります。 

 次に、３６ページをお願いいたします。 

 報告第８号「令和５年度公益財団法人小牧市スポーツ協会事業計画等について」であり

ます。 

 本件は、令和５年２月に行われました理事会において提案され、承認されたものであり

ます。 

 ３７ページをお願いいたします。 
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 １のスポーツの普及と振興に向け、加盟団体等との協力・連携の一層の強化を図り、市

民がスポーツに親しみ、健康で活気あふれる明るいまちづくりに寄与するという方針の下、

３の各種事業で、（１）の市民のニーズに合わせた様々なスポーツを実施する機会と場を

提供する事業、３８ページの（２）の市民にスポーツを観戦する機会を提供する事業、

（３）のスポーツに関する環境整備及び活動支援事業、（４）のスポーツに関する普及・

啓発・情報発信事業に取り組むこととしております。 

 ３９ページをお願いいたします。 

 令和５年度の収支予算であります。 

 最上段のⅠの事業活動収支の部ですが、１の事業活動収入として、①の基本財産運用収

入から⑧の雑収入までで合計６億１，６４８万円であります。 

 中段となりますが、２の事業活動支出で、①の事業費支出が５億７，４８６万１，０００

円。 

 ４０ページをお願いいたします。 

 ②の管理費支出が３，９０２万９，０００円、中段となりますが、合計で６億１，３８９

万円となっております。 

 Ⅱの投資活動収支の部で、２の投資活動支出計で７２４万５，０００円、Ⅲの予備費支

出で１０万円であります。 

 以上、令和５年度の小牧市スポーツ協会の事業計画及び予算の説明とさせていただきま

す。 

 なお、この内容は、報告第７号と併せまして令和５年第２回定例会に報告をさせていた

だくものとなります。 

 続きまして、「小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について」、２件ご報告

をさせていただきます。 

 ４２ページをお願いいたします。 

 報告第９号で、リーフラススポーツよりバレーボール無料体験会について後援名義使用

の申請があったものであります。 

 その内容は、３歳から１２歳までを対象にバレーボールの無料体験会を通じてバレーボ

ールの楽しさなどの啓蒙活動を行うものであり、催事の内容を総合的に勘案した結果、後

援名義使用を許可したものであります。 

 続きまして、４３ページをお願いいたします。 

 報告第１０号で、一般社団法人Nancyより親子de資産形成アカデミーについて後援名義

使用の申請があったものであります。 

 その内容は、親子がお金を理由に夢を諦めない社会をつくることを目的として簡単なク

イズなどのイベントを行うものであり、催事の内容を総合的に勘案した結果、後援名義使

用を許可したものであります。 
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 以上で報告とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 報告・連絡事項は以上でありますが、何かご意見、ご質問はありますでしょうか。 

 いかがでしょう。 

 伊藤委員。 

○委員（伊藤和子） 

 報告第３号ですけれど、制服見直しの投票の結果は、数値では公表されないのですか。 

○教育長（中川宣芳） 

 田学校教育課長。 

○学校教育課長（ 田隆） 

 制服見直しのご質問ですけれども、小中学生あるいは保護者、教員を対象に、投票はさ

せていただきましたが、その結果については、特に数値は公表の予定をしておりません。

よろしくお願いします。 

○教育長（中川宣芳） 

 よろしいでしょうか。 

○委員（伊藤和子） 

 はい、大丈夫です。 

○教育長（中川宣芳） 

 ほかにいかがでしょうか。 

 加藤委員。 

○委員（加藤由美） 

 今の制服の件で、各自で投票をされたということだと思うのですけれども、総数のどれ

ぐらいの割合の方がこの投票をしてくださったかは、教えていただけますか。 

○教育長（中川宣芳） 

 采女学校教育課管理指導主事兼主幹。 

○学校教育課管理指導主事兼主幹（采女隆一） 

 投票の割合についてのご質問です。 

 それぞれ保護者、教員、小学生、中学生、なお中学３年生についてはインターネット投

票で実施し、各層によってその投票率は異なりますが、おおむね半数から８割程度の投票

率を得ております。 

○委員（加藤由美） 

 ありがとうございます。 

○教育長（中川宣芳） 

 よろしいですか。 

 ほかにございますか。 
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 （発言なし） 

 それでは、ほかにご発言はありませんか。 

 （発言なし） 

 ほかにご発言もないようですので、令和５年第４回定例教育委員会をこれにて閉会とい

たします。お疲れさまでした。 

＜閉会 午後 ４時３７分＞ 
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